



# きづな

安久小学校だより 令和4年10月号

【教育目標】

「ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成」

～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

学校の金木犀の花が綺麗に咲いています。いちょうの葉も色づき、季節は秋になりました。

10月は、運動会があり、心も体も大きく成長した子供たちでした。最近、毎朝、子供たちの「おはようございます。」という元気な声が響いています。校門での「あいさつ運動」が始まりました。あいさつ運動のボランティアに参加する子供たちも増えてきました。学校でも地域でも元気な子供たちのあいさつの声が広がるといいなと思っています。



この10月の子供たちの様子です。

## 秋季大運動会

晴天に恵まれた15日(土)に、秋季大運動会を開催しました。

今年度の運動会のスローガンは、「やっさっ子 優勝を目指せ 一致団結」でした。

笑顔でダンスをしたり、一生懸命に走ったり、みんなで協力して団技に取り組んだり、生き生きとした子供たちの姿をたくさん見ることができました。

6年生にとっては、小学校最後の運動会。6年間の思い出をピクトグラムで表現しました。心に残る運動会になったことでしょう。

保護者の皆様もあたたかい応援、準備や後片付けなど、御協力ありがとうございました。



【4年生：団技】



【6年生：ピクトグラム】

## 稲刈り



## 味覚の授業



## 交通教室



10月6日に、5年生は稲刈りをしました。

稲のお世話をしてくださった松山様、稲刈りのお手伝いに来てくださった地域の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。

10月19日に、6年生は「味覚の授業」を受けました。

講師は、「しゃくなげの森」の池辺様です。「塩味」「酸味」「苦味」「甘味」「うま味」について学びました。

10月26日に、交通指導員の方に来ていただき、全学年、交通教室を行いました。

横断歩道の渡り方や自転車の乗り方などについて学びました。

### 11月の主な行事

11月2日(水)	花植え(2年生)	11月4日(金)	遠足
11月7日(月)～	健やか	11月8日(火)	音楽大会(5年生)
12月2日(金)	ジョギング週間	11月16日(水)	町たんけん(2年生)

※新型コロナウイルス感染状況や天気等によって変更になることもあります。